



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ RECOGNITION CERTIFICATE

№ 131875

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **Whisper Power B.V. (Нидерланды)** возможность выполнять в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра:

This is to certify that Russian River Register recognizes **Whisper Power B.V. (The Netherlands)** as capable to carry out works in accordance with the Rules of Russian River Register:

- изготовление электромоторов, генераторов, дизель-генераторных установок, трансформаторов, зарядных устройств, выпрямителей, преобразователей по согласованной с Российским Речным Регистром документации.

- manufacturing of electric motors, generators, diesel-generator installations, transformers, chargers, rectifiers, converters in accordance with the documentation agreed by Russian River Register.

Форма технического наблюдения: ОП - техническое наблюдение Речного Регистра и организации
Form of technical supervision: OP - technical supervision by Russian River Register and organization

Дата вступления в силу « 23 » января 2018 г. Дата окончания действия « 23 » января 2020 г.
Effective date: January 2018 g. Validity end date: January 2020 g.

Директор Северо-Западного филиала Российского
Речного Регистра / Director of North-West Branch Office
Russian River Register

М.П. /
Е.С.

(должность / position)

(подпись / signature)

Алипа В.Л./
Vladimir Alipa
(фамилия и.о. / name)

